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山陽小野田市陸上競技協会

１．開催時期 ① その他（12月第1日）

（市陸協） ；５２回の歴史がありその時代に沿った形で地域の大会として実施され、現在は１２月後半を中心に

実施していきます。

２．開催のお知らせ ① 12月第1日曜

　　時期 ② 12月第1日曜１２月頭、１１月末

③ 半年前

④ 年度初めの行事予定に入れることはできませんか？

⑤ 同日にある大会と同じ時期には案内が欲しい。今年だったら萩や阿知須駅伝等。

⑤ 4ケ月前＋α

⑥ できるだけ早く

（市陸協） ；第５２回大会の反省から早めの情報提供、連絡を実施します。

山陽小野田市陸上競技協会のホームページに大会日程や要項等掲載し関係者へ個別に連絡を実施します。

３．ゼッケンの準備 ① 今回とほぼ同様でいいが、引続き使用できる方がよい。

（受渡す伝統があるとありがたい）

（市陸協） ；第５２回大会でのゼッケンは、再利用が出来るように年度の表記はしていませんので、

新しく参加するチームとゼッケンが揃っていないチームが購入するようになります。

４．参加費 ① 初回作成のチームだけ参加費を追加。アットホームな山陽小野田市の政策や

　地域性をほこりに思える大会でありたい。

（市陸協） ；今後も地域の大会として、皆様から愛される大会にしていきたいと考えています。

また、参加費等については、市民の大会として出来るだけ最小限の経費としたいと考えています。

５．今回の駅伝大会 ① 急な一方的な日程（開催日）変更により非常に困った。（参加出来ないチーム続出）

② 検討中です。

③ 竜王山コースが良い、応援が少ない。

④ 通知不徹底、急な変更が多い。

（市陸協） ；ご指摘の通りで深く々反省しています。今後の大会運営にこの反省点を生かしていきます。

大会の情報連絡等は、早くお伝えするように致します。

ただ、駅伝大会の道路を走るコースは、警察の許可が出ませんので実施できません。ご理解をお願い致します。

６．その他 ① 宇部や下関と比較するのではなく、健康維持増進、より良い人間関係つくりに貢献し得

　る温かい大会であって欲しい。（出来るだけ多くの地元の人々が参加できる大会）

　そもそも、このアンケートは、今までの参加していて、今回出来なかった関係者にいき

　渡るのでしょうか？

② ゼッケンの作成は、主催者で準備して欲しいのですが、毎年同じゼッケン番号であれば

　再利用を希望します。

③ 主催者中心の運営でなく利用者中心にする事。重要な変更事項は前年の代表者会議等で

　提案すること。

・スタート等の位置の決定が昨年のスタート時のアクシデントが生かされず、二転三転

　した模様。

・昨年の混乱を避ける為、変える予定であったならチーム数が少なくなってもそのまま

　変えずに実施してみた方が良かった。

　スタート時の混乱は避けるためには、前回のタイムを基本にスタート順を決めては。

・役員の業務内容に要員の役目が記載されていないが、帯同役員なら要員は使う必要

　がない。
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　要員の分担は、代表者会議で発表する事。

④ 役員集合時間から競技会までの時間が長い。集合時間を１時間遅くして速やかな

　運営にした方が良い。

⑤ ぜんざい美味しかったです。

⑥ 結果開示が早くなり良かった。

⑦ 中継所周辺のバリケードをもっとしっかりする。

・選手のみを入れるゾーンを決める。（管理棟側が適切であろう）

⑧ 阿知須駅伝と同日開催だと学生が分散されるので、分けた方が良いと思う。

・スタートの並び順はくじではなく、前年度の順位で並べた方が安全で混乱がなく

　怪我がしにくいと思う。

・前のコースが良い。（走りやすい）

⑨ お疲れ様です。

➉ 監督者会議でいろいろありましたが、不満のあるチームはでなければいいと思い

　ます。これからもよろしくお願いします。

⑪ 誘導は、各部で１人１回が良い。

⑫ 実施時期を１月に戻してもらいたい。

⑬ 元山の方が駅伝らしく、応援のしがいあり。

⑭ 山口県のマラソン大会とかぶらない日にしてほしい。

　１２月は行事がたくさんあるので、出来れば１月に実施してほしい。

⑮ スタート時間を９時及び１１時と早めることは出来ないか。

　昼食時間をはさむと応援する時間が中途半端な時間になる。

⑯ 参加者が楽しめる気配りがあると良い。変更がある場合は次年度以降に実施して

　欲しい。説明事項を明確に要項を記入する、等々。

⑰ 他のマラソンや駅伝とかぶらない日にして欲しい。小学生は各スポ少にビラを配る

　べきだと思う。

⑱ 役員用のアンケートではない。

（市陸協） ；ご指摘やご忠告ありがとうございます。この大会が皆様から愛された大会である事を表していると思い真摯

に受け止めています。本当にいろいろなご意見ありがとうございました。

ここに記載されています安全に関することや運営上の問題点等については、今後の大会運営に

反映していきます。

大変参考なりました。

山陽小野田市陸上競技協会






